

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

マイシティモバラ



9/25 さらなる活躍に期待！

平成30年度中学生全国・関東大会報告会

陸上競技や水泳・ソフトテニス・剣道の競技で全国大会・関東大会に出場した、本納中、茂原中、東中の生徒11人が、田中市長を訪問し結果報告を行いました。

田中市長からねぎらいの言葉とエールを送られた生徒たちの顔は、まっすぐ前を見つめ緊張しながらも新たな決意を秘めている様子でした。



▲次はもっとまぶしい笑顔を見せてくれることでしょう



▲長柄浄水場の説明を受ける参加者

水はどこからやってくる？

10/10

公共施設見学会を実施

市では、公共施設の見学を通じて市政への理解を深めていただくため、公共施設見学会を実施しました。今回の見学先は、消防本部・中央消防署、長生クリーンパーク（ごみ処理場）、長柄浄水場、茂原市議会議場で、21人が参加。

参加者は、普段見ることのできない施設を興味深く見学し、施設職員に質問したり写真を撮影したりするなど、充実した1日を過ごしている様子でした。

10/11 市をあげて!撮影支援で街の活性化!

「千葉もばらロケーションサービス」を設立

市では、映画・テレビ番組等の撮影協力やロケーション誘致活動の充実を図るため、「千葉もばらロケーションサービス」を設立しました。

撮影支援を通じて市の魅力、認知度、イメージの向上を目指し、市民の皆さんに地域への誇りや愛着心を高めていただくため一丸となって進めていきます!



▲ロケツーリズム協議会藤崎会長による講演が行われました

放置自転車ゼロを目指して

10/15

駅前放置自転車クリーンキャンペーン

市、茂原警察署交通課および茂原地域交通安全活動推進委員協議会による啓発活動が、県立茂原高校の生徒を対象に行われました。

この活動は、毎年10月1日から11月30日にかけて実施しているキャンペーンの一環として行われているもの。参加者は、放置自転車を無くしキレイな街への第一歩を呼びかけていました。



▲生徒も毎年活動に協力いただいています